
青空タイム

１０：３０～１１：１５

朝の会

１時間目

２時間目

１０：0５～１０：２５ 青空タイム

掃除なし

朝の会

１時間目

２時間目

時間

８：1０～８：2５

８：2５～９：1０

９：2０～１０：0５

３時間目

４時間目

給食 給食１２：１０～１２：５５

３時間目

昼休み

帰りの会 １５：００～１５：１０

ハッピー日課（水曜日）

５時間目 １３：２５～１４：１０ ５時間目

５時間授業のとき ６時間授業のとき

帰りの会 １４：１０～１４：２０ ６時間目 １４：１５～１５：００

昼休み

４時間目 １１：２５～１２：１０

1２：５5～13：２０

帰りの会 １５：３０～１５：４５

普通日課（～10月9日まで）

５時間目 １３：５５～１４：４０ ５時間目

５時間授業のとき ６時間授業のとき

帰りの会 １４：４０～１４：５５ ６時間目 １４：４５～１５：３０

昼休み

掃除

13：05～13：30 13：05～13：10

13：35～13：50 13：10～13：50 昼休み

４時間目 １１：３５～１２：２０

給食 給食１２：２０～１３：０５

３時間目

簡単掃除

８：２０～８：３５

８：３５～９：２０

９：３０～１０：１５

３時間目

４時間目

青空タイム

掃除あり

１０：４０～１１：２５

朝の会

１時間目

２時間目

１０：１５～１０：３５ 青空タイム

掃除なし

朝活動

朝の会

１時間目

２時間目

朝活動

時間

８：１０～８：２０

令和６年８月２７日 

桜ケ丘小学校 保護者様 

地域の皆様 

可児市立桜ケ丘小学校 

校長  山本 学 

PTA会長  横家鮎美 

 

 

長寿命化改修工事に伴う「ハッピー日課」導入について 
 

日頃は、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

北舎１階工事を７月２３日（火）からスタートするにあたり、７月２２日（月）８：３０から、

令和４・５・６年度の PTA本部役員さんと教職員で、引越作業を行いました。１時間ほどで作業

は終了しましたが、これからも引越作業が続きますので保護者の方だけでなく、子どもたち（危険

でない作業）・地域の皆様にもご協力いただくことがでてくると思います。ご理解のほど、よろし

くお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆夏休み中、教職員で４回の引越作業を行いました。この作業がこれからも続くため、大変多くの 

時間と労力を費やします。皆様から過半数の賛成意見もいただきましたし、一人ひとりのお子さ 

んに目を向けた支援・交流がこれまで通り行えるよう、後期（１０月１６日）より、水曜日の日 

課を「ハッピー日課」に変更します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月２２日（月）引越作業の様子 

  

 

        

  
 



◆水曜日のハッピー日課について、保護者・地域の皆様からたくさんのご意見をいただきました。

ありがとうございました。一部ですが、紹介いたします。 

 

・水曜日がいつもより早いと、その出来た時間で、何か取り組めると考えれば、それも良いなと感 

じます。姉がいるので、その時だけは下の子だけに目を向けてあげられる時間ができるのも嬉し

いです。 

・なんとなく、週末の方が有休を取りやすいかなと思いました。子どもにとっては、水曜日の方 

が気が楽かもしれないです。 

・賛成です。先生方、役員の皆様方、いつも子どもたちのために本当にありがとうございます。 

・ハッピー日課によって、工事がスムーズに進んだり、子どもたちにとって楽しいこと（給食が早 

い、休み時間が長い事）が増えたり、早い帰宅によって休息をより取れたりすることは、とても

良いことだと思います。ですが、掃除が無くなることが良い事のように感じているのは悲しいな

と思いました 

・賛成いたします。工事に関わらず、続けていただきたいです。 

・学校の後、キッズにお世話になっているので、我が家にとっては影響ありません。子供にとって 

10分早い給食や早く学校が終わることは、一週間学校で過ごす上で、気分的にもリセットにつ 

ながると思います。先生方や子供たちにとって良い内容でしたら賛成です。 

・子供も毎日の学校や放課後の宿題、習い事でストレスが溜まる事も出てきているので、生き抜き 

できる曜日が中間に入ると親としても何かしらの変化を期待出来るので賛成です。 

・昼休みの時間を少し減らしても、全員で掃除する時間がある方がいいと思います。 

一部のボランティアに頼った掃除は、長く続くと、子ども同士の不公平感を生むと思います。 

・掃除なしの日課は、大人数で使用している校舎を１日掃除しないと、大変汚れが目立つように思

います。自分たちの子供の頃も、教室に消しゴムのカスやら砂埃やらで汚れが多かった事を覚え

ています。衛生面で心配しています。 

・大人が労働して休憩時間を当然の権利とするのと同じで、子供達の学習にも休憩は必要かつ当然

の権利だと思います。休憩時間の過ごし方を学校側が決めて提供するのは、子供達の権利を制限

すると感じています。今回の変更は昼休みに制限がないようで、ほっとしています。教員の確保

や労働改善も絡み、簡単な選択ではないとは思いますが。子供達に学校に行く理由に、楽しいか

らという一つが加わるような学校であってほしいと思います。 

・学習面で遅れがでないように日課を設定しているので、安心しました。 

 

 

◆８月２３日（金）１９時より、PTA本部役員会を開きました。「子どもたちのためにできるこ

と、主体は子どもたち」をモットーに、議論しています。今回のハッピー日課導入についても、 

 「みんなで過ごす場所は、みんなできれいにしたい」という意見がでました。長寿命化改修工事

が事故なく無事に終わり、美しい桜ケ丘小学校になった時に、子どもたちと共に校舎を美しく保

っていくためにできることを考えていきます。 

◆１年生はすぐーるアンケートの結果、水曜日４時間授業１３：４０下校となります。保護者は金 

曜日がよいと思っている方もみえましたが、子どもは水曜日がよいと言っているというご意見が 

多数ありました。 

◆運動場駐車場が大変狭くなり、ご迷惑をおかけします。運動場駐車場の東側９台が来校者用で 

す。駐車場が埋まっている時は、囲い外のグラウンドをご利用ください。また、正門から道路に

出る場合は、右折ではなく左折していただくと、交通渋滞を避けることもできます。 

◆トイレ掃除ボランティアを、月１回、水曜日に募集していましたが、第３金曜日に変更します。

第３金曜日に行事等が入る場合は、別日に設定します。よろしくお願いします。 

【連絡先】可児市立桜ケ丘小学校 

       電話 0574‐64‐0700 

       教頭 渡辺 史子 

 

  

  


